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Anfrage: Perspektive Car Sharing Plätze am Hauptbahnhof in Erfurt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Hinblick auf die sich ändernde Situation rund um den Hauptbahnhof, sowie notwendige und zu 

steuernde Veränderungsprozesse hinsichtlich der verkehrlichen Gesamtentwicklung in Erfurt erlaube 

ich mir folgende Anfrage.  

Im Moment sind am Standort Hauptbahnhof 12 Stellplätze für Car Sharing vorhanden. Diese werden 

voraussichtlich im beginnenden Jahr 2020 wegfallen. Im Moment gibt es noch keine Aussagen zu 

Alternativen Stellflächen für Car Sharing am Standort Hauptbahnhof.  Die 2015 vom Land Thüringen 

in Auftrag gegebene „Konzeptionelle Studie über ein nutzerorientiertes Angebot von individuellen 

Mobilitätslösungen“ beziffert den Bedarf von Stellplätzen für Car Sharing am Hauptbahnhof in Erfurt 

auf 220 Fahrzeuge im Jahr 2030. Bereits im Verkehrsentwicklungsplan von 2011 ist zu lesen, dass als 

Maßnahme zur Reduzierung der Fahrzeughaltungsquote die Ausweitung von Car Sharing und 

Nachbarschaftsautokonzepten die "prioritär wünschenswerte Variante" zur Entlastung der 

verkehrlichen Gesamtsituation, darstellt.  

 

1. Welche Möglichkeiten einer dauerhaften Stellfläche für Car Sharing in unmittelbarer Nähe 

zum Hauptbahnhof sind möglich?  

2. Orientiert sich die Stadtverwaltung an den Zahlen der oben benannten Studie?  

3. Wenn Frage 2 mit Nein beantworte wird. An welchen Zahlen orientiert sich die Verwaltung 

und warum.  

 

Herzlichen Dank für die Beantwortung der Fragen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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